



## Fit mit Handicap – Training digital

Von der Heiner-Rust-Stiftung gefördert

In COVID-19-Zeiten fit zu bleiben, ist eine große Herausforderung für Eltern und Kinder.

Während die Schulen geschlossen, Sportvereine den Spiel- und Trainingsbetrieb eingestellt hatten und das Treffen mit Freunden nicht möglich war, motivierte die RSG Langenhagen 82 Kinder und Jugendliche zu körperlicher Bewegung in den eigenen vier Wänden. Das Projekt „Fit mit Handicap – Training digital“ entstand. Die Heiner-Rust-Stiftung förderte dieses Projekt mit Unterstützung des Triathleten Frank Schumann (Neuer Start berichtete ausführlich). Kinder und Jugendliche der RSG Langenhagen bekamen Gymnastikbänder und Jonglierbälle für das häusliche Training. Und für die Jüngsten des Vereins wurde ein digitales Mitmach-Programm erstellt – „Die Reise in den Dschungel“.

Das Jonglieren mit drei Bällen ist sehr schwer und sicher nicht jedermanns Sache, aber es gibt genügend andere Challenges. Papierkorb und Kochtöpfe können den Basketballkorb ersetzen oder die Wäscheleine das Netz beim Hin- und Herwerfen mit einem Familienmitglied; der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Die Reise in den Dschungel fordert gymnastische Übungen. Alle können mitmachen, jeder nach seinen Bedürfnissen und Möglichkeiten. Spiel und Spaß im Kreis der Familie.

Nun sieht der Verein mit Zuversicht in die Zukunft und freut sich darauf, bald wieder ohne Einschränkungen Sport in Gruppen ausüben zu können. Und wenn das Training doch mal wieder ausfallen sollte, werden die Bälle und Bänder wieder zur Hand genommen.



## Gesetzessammlung für das Gesundheitswesen

4. überarbeitete Auflage, Spitta GmbH, Balingen, 1152 Seiten

ISBN 978-3-947683-82-6, EUR 42,80

Dieses Fachbuch deckt alle wichtigen Bereiche des Gesundheitsrechts ab. Neu in der 4. Auflage sind die Paragraphen zur Änderung des Vormundschafts- und Betreuungsrechts, die ab Januar 2023 in Kraft treten. Das Gesundheitswesen spielt in Politik und Gesetzgebung eine zentrale Rolle. Denn die immer älter werdende Bevölkerung, der steigende Bedarf an Medizin- und Pflegekräften sowie der Mangel an Gesundheitsfachkräften führten in den vergangenen Jahren und führen weiterhin zu zahlreichen Gesetzesänderungen und neuen Gesetzen. Das Gesundheitsrecht umspannt ein großes, komplexes Spektrum: Gesundheitsrecht ist Medizinrecht; es umfasst das Recht der ärztlichen und nichtärztlichen Berufsstände, es ist Sozialrecht, Ordnungsrecht, Forschungs- und Technologierecht sowie Patientenschutzrecht. Die Rechtsanwender – sowohl Verantwortliche in Leitungspositionen als auch Praktiker des Gesundheitswesens – stehen vor der anspruchsvollen Aufgabe, ein derart breit gefächertes Normensystem im Wandel überblicken zu müssen. „Vorschriften und Gesetze für das Gesundheitswesen“ bietet auf 1.152 Seiten Struktur und Hilfestellung bei der Bewältigung dieser Aufgabe.

*Die Inhalte auf einen Blick:*

Grund- und Patientenrechte, Arbeitsrecht, Berufsrecht der Pflegeberufe, straf- und zivilrechtliches Haftungsrecht, Ordnungsrecht

Inklusive:

Vertrag von Lissabon, Wohn- und Teilhabegesetz des Landes Nordrhein-Westfalen, PsychKG des Landes Nordrhein-Westfalen, Heilkundeübertragungsrichtlinie

*Neu in der 4. Auflage*

In der 4. Auflage wird zum ersten Mal eine Gesetzesänderung vor deren Inkrafttreten aufgenommen: Die wichtigen Paragraphen zur Änderung des Vormundschafts- und Betreuungsrechts, die ab Januar 2023 in Kraft treten werden. Mit diesem Buch können sich Mitarbeitende des Gesundheitswesens frühzeitig einen fundierten Überblick über diese neue Rechtslage aneignen. „Vorschriften und Gesetze für das Gesundheitswesen“ eignet sich für Studenten und Schüler sowie für Praktiker und Personen in Leitungsfunktionen, die in Einrichtungen des Gesundheitssystems arbeiten.